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O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Agradeço 
à Banda da Polícia Militar, nosso querido “130 de 31”, e o 1º 
sargento PM Jéferson Bernardo, pela colaboração sempre com 
esta Casa.

Bem, integram a Mesa principal dos trabalhos, esta emi-
nente deputada estadual Leci Brandão, a quem passarei logo 
em seguida o merecido galardão de presidir a sessão que ela 
mesma solicitou. Uma deputada querida por todos, muito arti-
culada, que vem já neste segundo mandato em que estamos 
convivendo, desempenhando um notável trabalho e que, a meu 
ver, é coroado por este evento multicultural. Que tem a cara 
do nosso País e que não seria possível não fosse tudo aquilo 
que você representa e tudo aquilo que o seu mandato vem 
representando.

Como presidente da Casa, chefe do Poder Legislativo e, 
no próximo biênio, responsável pela condução dos trabalhos, 
minha eterna gratidão por ter trazido um evento tão tocante, 
tão sensível, tão importante e tão marcante para a história de 
nosso País e da humanidade.

Muito obrigado, deputada Leci Brandão.
Quero também cumprimentar o Sr. Otunba Adekunle Ade-

ronmu, presidente do Centro Cultural Africano, também tra-
zendo para nós muita gala, muita honra de estar neste evento. 
A Assembleia reconhece a importância do vosso trabalho e se 
coloca à disposição para juntamente com nossa deputada Leci 
Brandão apoiar naquilo que for necessário na união das raízes 
Brasil-África.

Senhor Bello Mangueira, cônsul-geral de Angola em São 
Paulo. Senhor Sergio Ricardo Rosset, cônsul honorário da Namí-
bia em São Paulo, marido desta grande jurista, professora, chefe 
do Instituto Legislativo Paulista, Patrícia Rosset. Senhor Emma-
nuel Rocha, cônsul-geral da República de Cabo Verde. Senhora 
Mmaiky Dube, cônsul-geral da África do Sul.

Where is she? It’s a great pleasure to have you here.
Alexandra Baldeh Loras, consulesa da República da França.
(Cumprimento em francês.)
E o Sr. Muntari Abdu Kaita, cônsul da República Federal da 

Nigéria.
Eu, nesse momento, passo a Presidência... Mas recebi um 

sinal de que devo aguardar alguns instantes para passar a Pre-
sidência à deputada Leci Brandão, e eu aguardarei pelo tempo 
que for necessário.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO NETO 
- Senhor Presidente, nesse momento, a deputada Leci Brandão 
acompanhada do Sr. Otunba Adekunle Aderonmu, presidente do 
Centro Cultural Africano, lhe prestará uma justa homenagem.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - Excelentíssimo senhor 
presidente, Sr. Otunba Adekunle Aderonmu, Excelentíssimo 
senhor presidente da Assembleia Legislativa do Estado, deputa-
do Fernando Capez, no ano passado, nós estávamos aqui, neste 
mesmo espaço, para receber esse prêmio que muito me orgulha 
e muito me honra e Deus determina algumas coisas na minha 
vida que nem eu mesma consigo acreditar.

Eu estou aqui um ano depois como a pessoa que deu todos 
os encaminhamentos para que essa solenidade acontecesse, 
com muita tranquilidade, com muita simplicidade, mas sobre-
tudo com muito respeito ao povo africano, mas eu não posso 
deixar, meu presidente, de citar que esse jovem presidente, 
Fernando Capez, eu posso considerá-lo um jovem, ele tem feito 
nessa Casa algumas transformações, ele tem dado dinamismo 
a essa Assembleia e recentemente ele teve uma atitude que 
muito nos surpreendeu, de forma positiva, porque houve um 
pequeno problema aqui com um pessoal ligado ao SOS Racis-
mo, que foram mudados de ambiente de uma forma que não foi 
muito sábia, não é?

Então, o presidente sabedor desta questão, recebeu todos 
os funcionários negros desta Casa no seu gabinete e se colocou 
de forma muito firme e de forma extremamente respeitosa 
em relação ao SOS Racismo. E eu tive o prazer de ouvir dele 
o seguinte: “Enquanto eu for presidente dessa Casa, o SOS 
Racismo vai ter o seu espaço legítimo e de direito e tudo o que 
acontecer em relação ao SOS Racismo que vocês não concorda-
rem, procurem-me porque nós vamos resolver”.

Para nós, presidente, isso muda a história da Casa, muda 
a forma que sempre as coisas foram tratadas aqui, e o senhor, 
que é um grande promotor, tem toda uma noção de igualdade, 
de respeito e principalmente de entender que esse País é um 
país da diversidade, que esse País tem mais da metade da 
população que é a população negra e Vossa Excelência recebe 
aqui, não é, de categoria de políticas públicas, através do 
presidente africano e dessa pessoinha aqui que também está 
deputada desta Casa. Muito obrigada. (Palmas.)

O SR. OTUNBA ADEKUNLE ADERONMU - Deputado, em 
nome de todos os povos africanos, em nome de todos afrodes-
cendentes nesse País, que nós escolhemos você nesse prêmio, 
escolhemos você na categoria políticas públicas, pelo seu 
trabalho que você está desenvolvendo no País. Muito obrigado. 
(Palmas.)

* * *
- É feita a entrega da homenagem.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - E agora, 

com a palavra, a nossa presidente, deputada Leci Brandão. 
(Palmas.)

* * *
- Assume a Presidência a Sra. Leci Brandão.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO NETO - 

Senhoras e senhores, antes de passar a palavra à deputada Leci 
Brandão, presidente dessa sessão solene, gostaria de chamar 
que viesse para a extensão da Mesa a consulesa Alexandra 
Baldeh Loras. (Palmas.)

Também o doutor Antônio Pinto, secretário municipal da 
Promoção da Igualdade Racial, neste ato representando o 
prefeito Fernando Haddad, por favor, para fazer parte da nossa 
extensão da Mesa. (Palmas.)

A SRA. PRESIDENTE - LECI BRANDÃO - PCdoB - Bom, 
vamos recompor a Mesa, com o cônsul da República Federal da 
Nigéria, Muntari Abdu Kaita; o cônsul-geral de Angola em São 
Paulo, cônsul Bello Mangueira e o cônsul honorário da Namíbia, 
Sergio Ricardo Rosset.

Vamos aplaudir as autoridades. (Palmas.)
Bom, meu querido presidente do Centro Cultural Africano, 

boa noite, e em nome de quem eu quero cumprimentar todos 
os presentes e em especial os homenageados desta noite.

Em 2014, tivemos a honra de receber esta homenagem, 
como eu já disse.

Nesse ano, temos a grata oportunidade de contribuir para 
que esta 10ª edição do Prêmio África-Brasil seja realizada. 
Mama África, este é o nome do troféu que cada um dos 14 
homenageados desta noite irá receber. Este prêmio está sendo 
entregue por ocasião do Dia da África, ou melhor, Dia da Liber-
tação Africana.

E como quase todas as celebrações que se referem à África, 
aos africanos, e aos seus descendentes em outros continentes, 
esta data também é um dia de luta.

 Debates
18 DE MAIO DE 2015
9ª SESSÃO SOLENE PARA ENTREGA
DO PRÊMIO ÁFRICA BRASIL

Presidentes: FERNANDO CAPEZ e LECI BRANDÃO

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão.
2 - NATAL CALABRO NETO
Mestre de Cerimônias, anuncia a composição da Mesa.
3 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Tece considerações regimentais sobre a solenidade. 
Informa que convocara a presente sessão solene, a 
requerimento da deputada Leci Brandão, para a "Entrega 
do Décimo Prêmio África-Brasil". Convida o público a ouvir, 
de pé, o "Hino da União Africana" e o "Hino Nacional 
Brasileiro". Cumprimenta autoridades presentes. Faz 
agradecimentos gerais.
4 - LECI BRANDÃO
Para comunicação, lembra premiação que recebera, nesta 
Casa, ano passado. Elogia o presidente Fernando Capez por 
sua conduta na direção deste Parlamento, sobremaneira 
relacionada ao SOS Racismo.
5 - OTUNBA ADEKUNLE DERONMU
Presidente do Centro Cultural Africano, cumprimenta e 
entrega homenagem ao deputado Fernando Capez.
6 - LECI BRANDÃO
Assume a Presidência. Tece considerações históricas sobre 
a finalidade do troféu Mama África, a simbolizar o Dia 
da África, comemorado em 25/03. Lamenta a violência 
institucionalizada, a excluir e retirar oportunidades 
da juventude negra. Comenta documento da ONU 
em defesa dos povos negros. Exalta a necessidade do 
desenvolvimento de políticas que aproximem o Brasil de 
países africanos.
7 - KELLI
Mestre de Cerimônias, anuncia a exibição de vídeo 
produzido pelo Centro Cultural Africano.
8 - OTUNBA ADEKUNLE DERONMU
Presidente do Centro Cultural Africano, defende a relação 
entre povos africanos e o Brasil. Ressalta a relevância 
de se divulgar a cultura africana. Clama pela redução 
da pobreza na África. Afirma que projetos de saúde, 
educação e profissionalizantes devem ser implementados, 
inicialmente, na Nigéria. Acrescenta que espera a expansão 
dos programas para outras nações africanas. Assevera que 
a família é o pilar da sociedade. Agradece a consulados 
africanos sediados no Brasil.
9 - PRESIDENTE LECI BRANDÃO
Tece comentários a respeito das homenagens a negros. 
Combate o racismo. Clama pela aceitação das diversidades 
raciais.
10 - SEBASTIAN
Mestre de Cerimônias, faz breve histórico sobre os 
agraciados. Anuncia as premiações.
11 - ELIANA PASSARELI
Agradece a homenagem que recebera. Propõe à 
Procuradoria de Justiça a criação da Promotoria Contra o 
Racismo.
12 - KELLI
Mestre de Cerimônias, faz agradecimentos gerais.
13 - PRESIDENTE LECI BRANDÃO
Endossa o pronunciamento da Dra. Eliana Passareli. Faz 
agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO NETO 

- Esta sessão solene tem por finalidade a entrega do X Prêmio 
África-Brasil 2015.

Convido para compor a Mesa o Excelentíssimo Senhor 
Deputado Fernando Capez, presidente da Assembleia Legisla-
tiva. (Palmas.)

A deputada Leci Brandão, proponente desta sessão solene. 
(Palmas.)

O Sr. Otunba Adekunle Aderonmu, presidente do Centro 
Cultural Africano. (Palmas.)

Senhoras e senhores, convido a todos para, de pé, ouvirmos 
o Toque de Continência reservado ao chefe do Poder Legislativo, 
deputado Fernando Capez.

* * *
- É executado o Toque de Continência.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO NETO - 

Podemos nos acomodar.
Com a palavra, o deputado Fernando Capez, presidente da 

Assembleia Legislativa.
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Senhoras deputadas, senhores deputados, minhas senhoras 
e meus senhores, esta não é uma sessão comum. Esta não é 
uma sessão qualquer. Esta é uma sessão solene. Por ser uma 
sessão solene, ela se reveste de rígida forma sacramental, nos 
termos do Regimento Interno desta Casa. Não se pode con-
vocar uma sessão solene para qualquer fim. A sessão solene 
só pode ser convocada pelo presidente da Casa mediante 
solicitação de algum deputado em exercício do seu mandato na 
Assembleia Legislativa de São Paulo.

Feita a solicitação, o pedido percorre todos os órgãos e 
departamentos internos da Casa, até ser submetido à análise 
pelo Colégio que congrega os 21 líderes dos partidos. Há casos 
em que sessões solenes são solicitadas, mas não são acolhidas, 
porque ela só pode ser solicitada por um motivo de notório e 
relevante interesse público e social.

Esta sessão foi acolhida pelo voto da unanimidade dos 
partidos desta Casa. Por isso ela se realiza no plenário principal, 
nas cadeiras onde os deputados tomam assento para votar os 
projetos de lei. E não é para menos. Essa sessão solene, solicita-
da pela eminente deputada Leci Brandão, se destina à entrega 
do X Prêmio África-Brasil de 2015.

Por esta razão, convido a todos os presentes para, em pé, 
ouvirmos o Hino da União Africana, executado a capela pelo 
maestro Roberto Casemiro, e, em seguida, o Hino Nacional 
Brasileiro, executado pela Banda da Polícia Militar do Estado de 
São Paulo, sob a regência do 1º sargento PM Jéferson Bernardo, 
observando que não há necessidade de durante a execução do 
Hino, olharmos para a Bandeira, uma vez que não há precedên-
cia entre os símbolos nacionais, Hino e Bandeira.

* * *
- É feita a execução do Hino da União Africana e do Hino 

Nacional Brasileiro.
* * *

4 - Projeto de lei 1192/2014 - Deputado Aldo Demarchi 
- Autoriza o Poder Executivo a criar e implantar programa de 
economia de água através da colocação, substituição e adapta-
ção de equipamentos para banheiro nas construções e reformas 
de prédios públicos. - Deputado Luiz Turco - favorável

5 - Projeto de decreto legislativo 6/2015 - Mesa - Aprova 
a indicação para a função de diretor da Agência Reguladora 
de Saneamento e Energia do Estado de São Paulo - ARSESP. - 
Deputado Roberto Massafera - favorável

COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
3ª Reunião Ordinária 10 de Junho de 2015 às 14:30 horas 

no Plenário Tiradentes.
Presidente: Deputado Alencar Santana Braga

Para deliberação:
06 - Requerimento de Autoria do Deputado Orlando 

Morando para que seja convocado o senhor José Bonifacio de 
Souza Amaral Filho (Diretor de Regulação Econômico-Financeira 
e de Mercados da ARSESP), para que venha pessoalmente à 
reunião desta Comissão prestar os seguintes esclarecimentos: 
1) Quais as razões que levaram ao adiamento da revisão 
tarifária das concessionárias de gás canalizado? 2) Quem é o 
responsável pelo planejamento das revisões tarifárias? Quem 
foi o responsável pelo atraso? Que medidas foram tomadas 
pela agência em face dos responsáveis? 3) Considerando que 
os contratos de concessão não permitiam esse adiamento, quais 
os riscos para o setor de gás? Que medidas serão tomadas pela 
agência em face dessa violação do contrato? 4) Qual o critério 
utilizado para reajustar as tarifas em face do adiamento? 5) 
O critério de reajuste adotado, por conta do adiamento, é 
usado por alguma outra agência reguladora no Brasil? Houve 
algum estudo técnico para suportar esse reajuste? 6) Como 
ocorreu o reajuste em face do adiamento da Revisão Tarifária 
da SABESP? Qual a razão do tratamento diferenciado para o 
setor de gás e para o saneamento? 7) Houve contratação de 
uma consultoria para suportar o processo de revisão tarifária 
das distribuidoras de gás canalizado? 8) Essa consultoria apre-
sentou relatório? As contribuições dadas pela consultoria foram 
consideradas pela Agência? Há justificativas para cada caso? 9) 
O procedimento para determinação da metodologia de revisão 
tarifária está sendo realizado de acordo com o Regimentos 
Interno da Agência? 10) Porque a ARSESP não apresentou sua 
manifestação sobre as contribuições dos interessados antes de 
publicar a nota técnica que definiu o custo médio ponderado 
de capital das distribuidoras? 11) Quem são os responsáveis? 
Que medidas foram tomadas pela Agência em face desse não 
cumprimento do Regimento? 12) Qual a metodologia que a 
Agência utilizará para valorar os ativos das distribuidoras? 
Haverá alteração da metodologia? Houve estudo técnico que 
suporte a alteração da metodologia? (Vista: Deputados Cezinha 
de Madureira e Roberto Massafera).

 COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS
DA PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA,
DA PARTICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS
COMUNICADO 
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros efetivos e substitutos 
deste Órgão Técnico, a realização de uma Reunião Ordinária 
dia 10/06/2015, quarta-feira, às 15:00 horas, no Plenário José 
Bonifácio, com a finalidade de realizar Audiência Pública, que 
tratará das graves denúncias sobre a divulgação de vídeos inti-
tulados "Rainhas do TOP 10", com conteúdo humilhante contra 
jovens do Bairro Grajaú, na Zona Sul da capital paulista.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlos Bezerra Jr. PSDB Pedro Tobias
Coronel Telhada PSDB Ramalho da Construção
Hélio Nishimoto PSDB Vaz de Lima
Beth Sahão PT João Paulo Rillo
Marcia Lia PT Luiz Fernando
André Soares DEM Cezinha de Madureira
Adilson Rossi PSB Carlos Cezar
Marta Costa PSD Rita Passos
Raul Marcelo PSOL Carlos Giannazi
Luiz Carlos Gondim SD Alexandre Pereira
Clélia Gomes PHS

Sala das Comissões, em 03/06/2015.
Deputado Carlos Bezerra Jr. - Presidente

 ATAS

COMISSÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS
ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DE ELEIÇÃO DE PRESI-

DENTE E VICE-PRESIDENTE DA COMISSÃO DE ASSUNTOS 
DESPORTIVOS PARA O PRIMEIRO BIÊNIO DA DÉCIMA 
OITAVA LEGISLATURA 

Aos três dias do mês de junho de dois mil e quinze, às 15 
horas e 30 minutos, no Plenário “Tiradentes” da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Reunião Espe-
cial de Eleição de Presidente e Vice-Presidente da Comissão de 
Assuntos Desportivos, para o primeiro biênio da Décima Oitava 
Legislatura, convocada e presidida pelo Deputado Abelardo 
Camarinha, nos termos regimentais. Presentes os Deputados 
Helio Nishimoto, Luiz Fernando, Chico Sardelli, Itamar Borges, 
Wellington Moura, Paulo Corrêa e Gileno Gomes, membros efe-
tivos. Ausentes o Deputado Professor Ariel e a Deputada Célia 
Leão. Havendo número regimental, o Deputado Abelardo Cama-
rinha, declarou abertos os trabalhos e perguntou aos presentes 
se havia alguma indicação à Presidência da Comissão. Pela 
ordem, o Deputado Chico Sardelli indicou o nome do Deputado 
Wellington Moura. Ato contínuo, o Deputado Abelardo Camari-
nha colocou em votação nominal o nome do Deputado Welling-
ton Moura que, a votos, foi eleito por unanimidade. Na sequ-
ência, o Deputado Abelardo Camarinha convidou o Presidente 
eleito, Deputado Wellington Moura, para assumir os trabalhos. 
Em seguida, o Senhor Presidente agradeceu aos pares a sua 
eleição e perguntou se havia alguma indicação à Vice-Presidên-
cia da Comissão. Pela ordem, o Deputado Paulo Corrêa indicou 
o nome do Deputado Hélio Nishimoto. Em seguida, o Senhor 
Presidente colocou em votação o nome do Deputado Hélio 
Nishimoto que, a votos, foi eleito por unanimidade. A seguir, 
o Senhor Presidente perguntou aos Deputados qual será o dia 
e hora das reuniões ordinárias. Com a anuência de todos, foi 
definido que as reuniões ordinárias serão realizadas as quartas 
feira às 15h30. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presiden-
te encerrou a Reunião, da qual eu, Benedito Roberto Ferreira, 
Analista Legislativo, lavrei a presente Ata, que assino após Sua 
Excelência. O completo teor desta reunião foi gravado pelo 
Serviço de Audiofonia e, após transcrição, fará parte integrante 
desta Ata. Plenário “Tiradentes”, em 03 de junho de 2015.

Deputado Wellington Moura - Presidente
Benedito Roberto Ferreira - Secretário

17 - Projeto de lei 438/2015 - Deputado Cezinha de Madu-
reira - Proíbe a guarda de chaves de agências de instituições 
financeiras por seus funcionários. - Deputado André Soares 
- favorável

18 - Projeto de lei 459/2015 - Deputado Hélio Nishimoto 
- Acrescenta dispositivo na Lei nº 13.174, de 2008, e revoga a 
Lei nº 14.948, de 2013, que dispõe sobre a comercialização de 
banana "in natura" no Estado de São Paulo. - Deputado José 
Américo - favorável - C.F., M.Z.

19 - Projeto de lei 461/2015 - Deputado Cezinha de Madu-
reira - Dispõe sobre as informações a serem prestadas aos 
consumidores de telefonia móvel pós-paga, transmissão de 
dados, internet móvel e fixa, por ocasião do excesso do limite 
da franquia contratada. - Deputado André Soares - favorável

20 - Projeto de lei 478/2015 - Deputado Carlão Pignatari 
- Dá a denominação de "Ivo Ceron" ao dispositivo de retorno 
localizado no km 470,605 da Rodovia Euclides da Cunha - SP 
320, em Tanabi. - Deputado Caio França - favorável na forma 
do substitutivo

21 - Projeto de lei 479/2015 - Deputado Carlão Pignatari 
- Dá a denominação de "Luiz Galego Dias" ao dispositivo de 
retorno situado no km 474+000m da Rodovia SP 320 - Euclides 
da Cunha, em Tanabi. - Deputado Rodrigo Moraes - favoravel 
ao projeto na forma do substitutivo

22 - Projeto de lei 497/2015 - Deputado Cezinha de Madu-
reira - Regulamenta a realização de festas com músicas ele-
trônicas ou musica ao vivo conhecidas como "pancadões", no 
Estado. - Deputado José Américo - favorável

23 - Projeto de lei 511/2015 - Deputado Sebastião Santos - 
Dispõe sobre o tempo máximo de espera para atendimento nas 
lojas de operadoras de telefonia fixa e celular. - Deputado José 
Américo - favorável

24 - Projeto de lei 530/2015 - Deputado Rodrigo Moraes 
- Revoga o parágrafo único do artigo 27 da Lei nº 13.296, de 
2008, que estabelece o tratamento tributário do Imposto sobre 
a Propriedade de Veículos Automotores - IPVA. - Deputado José 
Américo - favoravel ao projeto na forma do substitutivo

Para ciência
1 - Ofício nº 73/2015-FESPESP - Comissão de Entidades 

Sindicais e Associativas Representativas dos Servidores Públicos 
do Estado de São Paulo, demonstrando sua preocupação com o 
Decreto n° 61.132, de 25 de fevereiro de 2015, do Governador, 
que interfere na Lei da data base e solicitam que se discuta esse 
decreto com o Poder Executivo, buscando modificá-lo para evi-
tar prejuízos aos servidores e, por extensão, ao serviço público.

2 - Requerimento M. 62/15, procedente da Câmara Muni-
cipal de Campinas, encaminhando cópia da moção n° 62/2015, 
apelando para que a Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo não aprove a mudança no "caput" do artigo 4º do 
PL 587/2015, a qual reduzirá a autonomia das universidades 
públicas paulistas.

 COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
COMUNICADO 
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 10/06/2015, quarta-
feira, às 14:30 horas, no Auditório Teotônio Vilela, com a fina-
lidade de ouvir o Doutor Marcos Antonio Monteiro, Secretário 
Estadual do Planejamento e Gestão, que irá prestar contas do 
andamento da gestão, bem como demonstrar e avaliar o desen-
volvimento de ações, programas e metas daquela Secretaria, 
em atendimento ao Artigo 52-A da Constituição do Estado.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlão Pignatari PSDB Celino Cardoso
(Presidente) PSDB Orlando Morando
Vaz de Lima PSDB Roberto Engler
João Paulo Rillo PT Beth Sahão
Teonilio Barba PT Geraldo Cruz
Estevam Galvão DEM Cezinha de Madureira
Orlando Bolçone PSB Ed Thomas
Edson Giriboni PV Reinaldo Alguz
Léo Oliveira PMDB Jooji Hato
Coronel Camilo PSD Milton Vieira
Paulo Correa Jr PEN Feliciano Filho

Sala das Comissões, em 08/06/2015.
Deputado Mauro Bragato - Presidente

 COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
COMUNICADO 
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 10/06/2015, quarta-
feira, às 14:30 horas, no Plenário Tiradentes, com a finalidade 
de apreciar a pauta anexa, tratar de assuntos de interesse da 
Comissão e realizar debate com o Senhor Jerson Kelman, Presi-
dente da Companhia de Saneamento Básico do Estado de São 
Paulo – Sabesp, que virá prestar esclarecimentos sobre a grave 
crise hídrica que assola o Estado de São Paulo, sobre o anda-
mento das obras que seriam destinadas a amenizar a crise de 
abastecimento e sobre o reajuste acima da inflação solicitado 
pela companhia, apesar da falta de água enfrentada diariamen-
te por milhares de cidadãos.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Analice Fernandes PSDB Célia Leão
Ramalho da Construção PSDB Maria Lúcia Amary
Roberto Massafera PSDB Orlando Morando
Alencar Santana Braga PT José Américo
Luiz Turco PT Luiz Fernando
Cezinha de Madureira DEM Aldo Demarchi
Marcos Neves PV Afonso Lobato
Itamar Borges PMDB Léo Oliveira
Fernando Cury PPS Roberto Morais
Gileno Gomes PSL
Igor Soares PTN

Sala das Comissões, em 08/06/2015.
Deputado Alencar Santana Braga - Presidente

COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
3ª Reunião Ordinária 10 de Junho de 2015 às 14:30 horas 

no Plenário Tiradentes.
Presidente: Deputado Alencar Santana Braga
1 - Projeto de lei 878/2013 - Governador - Autoriza a 

Fazenda do Estado a alienar, mediante doação, ao Município 
de Catanduva, o imóvel que especifica. - Deputado Igor Soares 
- favorável

2 - Projeto de lei 57/2014 - Deputado Welson Gasparini 
- Altera o artigo 1º da Lei nº 3.744, de 1983, que estabelece 
condições para construção de núcleos habitacionais pelo Esta-
do, com redação dada pela Lei nº 12.086, de 2005. - Deputado 
Roberto Massafera - favorável

3 - Projeto de lei 892/2014 - Deputado Edmir Chedid - 
Acrescenta parágrafo ao artigo 48 da Lei n. 6.544, de 1989, 
para disciplinar o procedimento do leilão. - Deputado Itamar 
Borges - favorável


